

Förderverein organisiert Fahrradbörse

Der Förderverein am Friedrich-Abel-Gymnasium führt

am Samstag, 16. März 2019

die dritte Fahrradbörse im Schulhof und in den Aufenthaltsräumen der Schule durch. Vor Ostern können damit gebrauchte Fahrräder und Roller angeboten und gekauft werden.

Dem Osterhasen kann auf diese Weise geholfen werden.

Die gebrauchten Fahrräder können in der Zeit von 09.00 Uhr bis 09.45 Uhr angeliefert werden.

Der Verkauf findet dann von 10.00 Uhr bis 12.00 Uhr statt.
Die Börse endet um 12.00 Uhr.

Die Abholung nicht verkaufter Fahrräder bzw. die Abrechnung erfolgt von 12.00 Uhr bis 12.30 Uhr.

Vom Verkaufserlös erhält der Förderverein 10 Prozent.

Weitere Infos finden Sie auf der Website www.foerderverein-fag-vaihingen.de

Wir freuen uns auf Sie!

Für den Förderverein
Heike Bärenwald